Eine Tagesmutter für sein Kind auszusuchen ist nicht leicht. Wem soll man sein Baby anvertrauen? Als wir bei Regine hereinkamen hatten wir aber gleich ein gutes Gefühl und unser Lias auch. Er erkundete von Anfang an den liebevoll gestalteten Raum mit allerhand Dingen, die seinen Entdeckersinn fordern.

Unser gutes Gefühl wurde bisher auch nicht enttäuscht. Die Eingewöhnung wurde komplett auf unseren Kleinen abgestimmt, das Tempo hier und da verändert, bis schließlich die ersten Tage unter "realen Bedingungen" ohne jegliches Problem über die Bühne gingen.

Lias geht sehr gerne zu Regine. Was kein Wunder ist, denn sie kümmert sich sehr feinfühlig bis ins Detail überlegt um den kleinen Mann. Dass sie im Umgang mit Kindern ein Profi ist, ist nicht zu übersehen.

Unser Kind ist entspannt, wir sind entspannt – so macht auch das Arbeiten wieder Spaß.

Sarah Cravatzo Andreas Schreiber 23.02.16